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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящено исследованию формовочных и стержневых смесей разных составов для анализа зависимости свойств от составляющих. Задачи, выполняемые в ходе работы: 1. Анализ востребованности альфа-сет процесс в литейном производстве. 2. Изучение методики исследования формовочных и стрежневых смесей. 3. Проведение экспериментов зависимости состава формовочной смеси на прочность, живучесть и осыпаемость. Актуальный рынок покупки связующих и отвердителей в литейном производстве значительно опустел после ограничений на импорт продукции. В связи с этом остро возник вопрос разработки собственного связующего, не уступающего в свойствах зарубежным аналогам и способного производиться в пределах Российской Федерации. Для этого необходимо проанализировать, как те или иные особенности состава формовочных и стержневых смесей влияют на крайне важные свойства при заливке металла. В качестве примера, в данной работе сравниваются связующие Borden и Ashland. Данные образцы являются наиболее востребованными на рынке и помогут получить чёткую картину результатов эксперимента.
        

        
          This work is devoted to the study of molding and core mixtures of different compositions for the analysis of the dependence of properties on the components. Tasks performed during the work: 1. Analysis of the demand for the alpha-set process in the foundry. 2. Study of the methodology for the study of molding and core mixtures. 3. Conducting experiments on the dependence of the composition of the molding mixture on strength, survivability and crumblability. The current market for the purchase of binders and hardeners in the foundry has become significantly empty after restrictions on the import of products. In this regard, the issue of developing its own binder, which is not inferior in properties to foreign analogues and capable of being produced within the Russian Federation, has become acute. To do this, it is necessary to analyze how certain features of the composition of molding and core mixtures affect extremely important properties when pouring metal. As an example, in this paper, the binders Borden and Ashland are compared. These samples are the most popular on the market and will help to get a clear picture of the results of the experiment.
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